
N i e d e r s c h r i f t 
 

über die öffentliche Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Kirchberg im Ratskeller der 

Verbandsgemeinde Kirchberg vom 29. Februar 2024 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A n w e s e n d: 

Unter dem Vorsitz  

von Stadtbürgermeister Werner Wöllstein 

 

Manfred Kahl 1. Beigeordneter 

Andreas Benke 2. Beigeordneter 

Katharina Monteith 3. Beigeordnete 

Hans-Dieter Aßmann Ausschussmitglied 

Roberto Iannitelli Ausschussmitglied 

Linda Kemmer Ausschussmitglied (ab TOP  2) 

Eric Müller Ausschussmitglied 

Angelika Schwaab Ausschussmitglied 

Jürgen Tappe Ausschussmitglied 

Axel Weirich Ausschussmitglied 

Sascha Wieß Ausschussmitglied  

Rudolf Windolph Ausschussmitglied 

 

Es fehlte(n): 

Hans-Peter Kemmer Ausschussmitglied 

Christian Lauer Vertreter zurückgetr. Ausschussmitglied Dillmann-Stipp

   

Ferner anwesend: 

 

 

Von der Verwaltung anwesend: 

Verwaltungsrat Alwin Reuter als Schriftführer 

 

 

Beginn: 19.00 Uhr 

Ende: 20.30 Uhr 

 

 

Stadtbürgermeister Werner Wöllstein eröffnete die Sitzung und begrüßte die Anwesenden. Er 

stellte fest, dass der Hauptausschuss ordnungsgemäß eingeladen wurde und der Ausschuss be-

schlussfähig ist. 

 

 

 

TOP 1: Annahme der Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Hauptausschusses 

vom 13.04.2023 

 

Gegen die Niederschrift über die öffentliche Sitzung vom 13. April 2023 wurden keine Ein-

wendungen erhoben. 
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TOP 2: Haushaltssatzung und Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2024 

  

Der Haushaltsplanentwurf für das Jahr 2024 lag jedem Ausschussmitglied vor. Der Leiter der 

Finanzabteilung der Verbandsgemeindeverwaltung stellte die Eckpunkte des Haushaltes an-

hand einer Bildschirmpräsentation vor und erläuterte die wesentlichen Positionen. Einzelne 

Fragen aus den Reihen des Ausschusses wurden von ihm und Stadtbürgermeister Wöllstein 

beantwortet. Zunächst war nur eine Änderung am Planentwurf gewünscht. Für den Erwerb von 

Spielgeräten für die Spielplätze sollen 30.000 € eingestellt werden. Ansonsten verständigte man 

sich darauf, dass die Fraktionen nun auf Basis des Haushaltsentwurfs und der Präsentation den 

Haushalt intern beraten und dass mögliche Fragen und Änderungswünsche noch vor der Stadt-

ratssitzung am 21. März an die Verwaltung gerichtet werden. Die Präsentation wird hierfür 

allen Ratsmitgliedern umgehend nachgereicht.   

 

 

TOP 3: Mitteilungen, Anfragen, Wünsche und Anregungen 

 

a) Geräteparcours neben der Bahntrasse 

Ausschussmitglied Hans-Dieter Aßmann stellte die Frage in den Raum, was denn nun mit dem 

Parcours geschehen soll, da er zumindest an dem jetzigen Ort überhaupt nicht genutzt wird. 

 

b) Anbau Kita Gänsacker 

Ausschussmitglied Eric Müller wollte wissen, wann mit der Fertigstellung des Anbaues zu 

rechnen sei. Eine exakte Antwort musste der Vorsitzende ihm aber schuldig bleiben. 

 

 

 

 

__________________________   __________________________ 

Werner Wöllstein      Alwin Reuter 

Stadtbürgermeister     Schriftführer 

 


